

PAPARAZI

Anak Muda Betawi Ucapkan Selamat terpilihnya Pramono Anung - Rano Karno Menjadi Gubernur & Wakil Gubernur Jakarta

Suferi - [JABAR.PAPARAZI.ID](https://www.jabar.paparazi.id)

Dec 12, 2024 - 16:04



Abu Bakar Maulana

JAKARTA- Anak Muda Betawi Muhammad Abu Bakar Maulana yang biasa di sapa bang Abu mengucapkan selamat kepada Pramono Anung & Rano Karno

Alias Bang Doel atas terpilihnya sebagai pemimpin baru dalam Pilkada 2024 di Jakarta yaitu sebagai Gubernur & Wakil Gubernur. Keberhasilan ini merupakan cerminan dukungan kuat dari seluruh elemen masyarakat termasuk peran serta anak Betawi

" Kita tau Rano Karno (Bang Doel) memiliki rekam jejak yang mengesankan dalam memperjuangkan kepentingan masyarakat Betawi melalui karya Sinematik Si Doel Anak Sekolah yang secara Pribadi mengangkat semangat Masyarakat Betawi untuk terus "Sekolah hingga tuntas di perguruan tinggi" demi menjemput cita-cita menjadi tuan rumah di tanah sendiri," kata Abu di Jakarta, 12 Desember 2024.

Dalam Pakta Integritas Mas Pram & Bang Doel berkomitmen untuk terus mengangkat budaya, tradisi, dan aspirasi masyarakat Betawi serta implementasi UU Daerah Khusus Jakarta.

Harapan untuk Anak muda Betawi Terkait UU DKJ Dengan terpilihnya Pramono - Doel, berharap agar anak-anak Muda Betawi mendapatkan perhatian lebih dalam implementasi Undang-Undang DKI Jakarta (UU DKJ). UU ini diharapkan menjadi landasan yang kokoh untuk melindungi, memajukan budaya Betawi, menjamin pendidikan khusus anak betawi dan serta memberikan kesempatan yang lebih baik bagi generasi muda.

"Kami percaya bahwa dengan kepemimpinan yang baru, Mas Pram & Bang Doel Gubernur serta wakil Gubernur Daerah Khusus Jakarta berbagai program dan inisiatif dapat diwujudkan untuk mendukung pendidikan, pelestarian budaya, Pendidikan Khusus Anak Betawi sesuai tujuan film sinematik Si Doel Anak Sekolah : jangan sampe Anak Betawi putus sekolah, putus kuliah karena biaya dan pengembangan ekonomi bagi anak Betawi," ujar bang Abu dalam pernyataannya.

Bang Abu mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersatu dan mendukung program-program yang akan diluncurkan oleh Pramono - Doel demi kebaikan dan kemajuan masyarakat Jakarta dan Pribumi Jakarta yaitu Betawi. ***